À Douarnenez, les membres de l'association Le Magnolia dévoilent leurs talents à la salle des fêtes

Le 14 avril 2024 à 15h06

Forte de près de 600 adhérents, l'association Le Magnolia propose une exposition mêlant peintures, photographies et autres réalisations manuelles à la salle des fêtes de Douarnenez jusqu'au dimanche 21 avril.



Le Magnolia expose des peintures, des photographies, des vêtements, des broderies et des créations manuelles réalisées durant l'année jusqu'au dimanche 21 avril, à la salle des fêtes de Douarnenez. (Le Télégramme/Dimitri L'hours)

La salle des fêtes de Douarnenez était en pleine effervescence, samedi 13 avril : <u>association composée de près de 600 adhérents</u>, Le Magnolia y organisait le vernissage de sa traditionnelle exposition printanière. L'occasion pour ses membres de dévoiler au grand public les peintures, photographies, vêtements, broderies et autres créations manuelles réalisées tout au long de l'année en compagnie des animateurs des différents ateliers.

« Il y a environ 160 personnes qui ont contribué à l'exposition cette année », précise Guy Yan, président de l'association. Lors de son discours, il a souhaité adresser une pensée particulière à Yolande Tirilly, l'une des fers de lance de la section peinture de l'association, décédée en février dernier à l'âge de 82 ans et dont l'une des toiles, « Les Petiots », complète l'exposition. Les visiteurs ont jusqu'au dimanche 21 avril pour la découvrir.

Pratique

Exposition de l'association Le Magnolia, à la salle des fêtes de Douarnenez. Ouverte du lundi au samedi, de 10 h à 12 h et de 14 h à 18 h, et le dimanche après-midi.



Guy Yann (à droite), président de l'association Le Magnolia, forte de près de 600 adhérents. L'association expose à la Salle des fêtes jusqu'au dimanche 21 avril. (Le Télégramme/Dimitri L'hours)